

Compte-rendu de la journée au bois du Biez

Le 9 septembre, nous sommes partis vers 8h30 au bois du BIEZ. On y est allés en bus pour nous aider à nous intégrer dans le collège. Nous y sommes allés avec Mme Steimes - Gourdon, M. Lamarre et Mme Goron.

Le matin, nous avons pris le bus pour arriver sur place vers 9h. Nous avons regardé une locomotive. Nous sommes rentrés dans le bois et Mme Goron nous a distribué des missions qu'on devait faire pendant la journée. Nous avons dessiné un pont, lu des panneaux, cherché des animaux mais nous n'en avons pas aperçus beaucoup. Nous avons regardé des marais et ce qu'on avait récolté lors des missions.



Le midi, nous avons mangé et joué dans les jeux.

L'après-midi, M. Lamarre nous a expliqué la course d'orientation. Nous sommes tous allés à la balise 9 et il nous a présenté un exemple. Il nous a indiqué de quelle balise on partait. C'était des questions sur le collège. On avait une carte et un tableau où il fallait marquer les réponses.

Conclusion: *J'ai bien aimé cette journée car on a fait de la SVT et du sport.*



Moutel Tess 6eD